



La delegada de Fomento durante la firma del contrato para la intervención en Villanueva del Duque.

## PLAZA DUQUE DE BÉJAR ■ La delegada de Fomento firma los contratos de obras

# La mejora de espacios públicos en Villanueva del Duque comienza este mes con 173.500 euros de inversión

**ANTONIO MANUEL CABALLERO**  
VILLANUEVA DEL DUQUE

La Consejería de Fomento y Vivienda iniciará a mediados del presente mes de febrero las actuaciones de intervención en espacios públicos en Montalbán de Córdoba, Villanueva del Duque y Cañete de las Torres, obras acogidas al programa La Ciudad Amable y cuyos contratos ya ha firmado la delegada territorial en Córdoba, Josefina Vioque, con los responsables de las empresas constructoras adjudicatarias.

Concretamente, en el caso de Villanueva del Duque, la Cooperativa de la Construcción de Villanueva de Córdoba, SCA eje-

cutará las obras para la reordenación de la plaza del Duque de Béjar, actuación incluida en la categoría de Espacio Habitable y que pretende implantar una plataforma única que facilite el tránsito a los peatones.

Actualmente, esta plaza está llena de coches y presenta distintos niveles, por lo que durante los cuatro meses que durarán las obras se corregirán estas deficiencias para fomentar el disfrute de los ciudadanos de este espacio. Las obras cuentan con un presupuesto de 173.560 euros.

### CIUDAD AMABLE

En la provincia de Córdoba se están impulsando seis proyectos dentro de la iniciativa

La Ciudad Amable, concretamente en Castro del Río, Cañete de las Torres, Carcabuey, Montalbán, Villanueva del Duque y Pozoblanco.

La Ciudad Amable pretende fomentar un cambio en el modelo de intervención urbana a favor de políticas sostenibles en materia de infraestructuras, transporte y movilidad que resten espacio al coche en las áreas urbanas a favor del peatón y el ciclista. Es una medida pionera incluida en el Programa Regional de Espacios Públicos de la Consejería cuyos objetivos específicos son la habitabilidad urbana, la movilidad sostenible, el calmado del tráfico y la mejora de los espacios públicos. ■

### ■ CULTURA

## Tres escritoras de Los Pedroches optan al Premio Solienses en su novena edición

**REDACCIÓN**  
LOS PEDROCHES

Los poemarios Y al fin el cielo todo, de Yolanda López Rodríguez (natural de Villanueva de Córdoba), y Miembro fantasma, de María Pizarro (natural de Conquista), y la novela Noches de chat y benzodiazepina, de María Dolores Rubio de Medina (natural de Hinojosa del Duque), son las tres obras candidatas este año al Premio Solienses, que alcanza ya su novena edición.

Este premio, creado por el blog Solienses, distingue a la mejor obra de creación literaria publicada durante el año anterior por



Las tres obras aspirantes.

un escritor de la comarca de Los Pedroches, según el fallo de un jurado formado por representantes del mundo cultural que se conocerá el 6 de marzo.

Autores como Juana Castro, Alejandro López Andrada, Pedro Tébar, María Antonia Rodríguez, Francisco Antonio Carrasco, Félix Ángel Moreno y Francisco Onieva han recibido el premio en anteriores convocatorias.

El Premio Solienses apuesta este año por tres voces nuevas en el panorama cultural de Los Pedroches, tres escritoras todavía poco conocidas pero que anuncian ya con sus primeras obras una prometedora carrera literaria. ■

Cuartel Guardia Civil

Cardeña →

Gasolinera

Residencia Virgen de Luna

TIENDA Y EXPOSICIÓN





# NOCI Y NOCI

## CARPINTEROS

### MUEBLES DE COCINA

### CARPINTERÍA EN GENERAL

c/ Concejo, 35 Villanueva de Córdoba  
tel. 957 121 773 - 605 810 172 - 605 810 173  
nociocinas@hotmail.com

